

Marcelo Abdala aclara su postura ante Mujica: "Un aumento de \$4.000 para un jubilado que percibe \$18.000 no es necesariamente una tragedia

Principal



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/marcelo-abdala-aclara-su-postura-ante-mujica-un-aumento-de-s4-000-para-un-jubilado-que-percibe-s18-000-no-es-necesariamente-una-tragedia_3713.php

MARCELO ABDALA ACLARA SU POSTURA ANTE MUJICA: 'UN AUMENTO DE .000 PARA UN JUBILADO QUE PERCIBE 8.000 NO ES NECESARIAMENTE UNA TRAGEDIA

Principal

Marcelo Abdala aclara su postura ante Mujica: "Un aumento de \$4.000 para un jubilado que percibe \$18.000 no es necesariamente una tragedia

Marcelo Abdala se pronuncia sobre Mujica: "Un incremento de \$4.000 para un jubilado que cobra \$18.000 no es necesariamente un drama"

Respuesta del PIT-CNT ante las declaraciones de José Mujica

El presidente del PIT-CNT, Marcelo Abdala, ofreció su opinión este viernes sobre los comentarios del exmandatario José Mujica, quien había advertido que la victoria en el plebiscito de la seguridad social podría generar un "caos" y un "problema importante" en la seguridad jurídica del país.

En una conferencia de prensa, Abdala destacó que "el expresidente es una figura reconocida a nivel internacional, muy apreciada en Uruguay", subrayando su sensibilidad hacia los sectores más humildes y su capacidad para el diálogo.

No obstante, el líder sindical reafirmó que el plebiscito promovido por el PIT-CNT tiene como objetivo primordial el bienestar de los hogares más vulnerables.

"Estoy convencido de que no se puede producir calamidad alguna porque un jubilado que gana \$18.000 pase a \$22.000", expresó Abdala.

Además, añadió que la campaña en contra del plebiscito, que a su juicio se enfoca en instigar el miedo, recuerda a aquellas épocas en las que el movimiento popular enfrentó resistencia.

"Cada vez que hubo un avance del movimiento popular, estuvo precedido por campañas de intimidación", afirmó.

Abdala citó como ejemplo la aprobación de la ley de ocho horas por parte de don José Batlle y Ordóñez, señalando que las cámaras empresariales de la época también vaticinaban catástrofes ante dicha medida.

Asimismo, mencionó que situaciones similares ocurrieron con la Ley de Empresas Públicas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARCELO ABDALA ACLARA SU POSTURA ANTE MUJICA: 'UN AUMENTO DE \$4.000 PARA UN JUBILADO QUE PERCIBE \$18.000 NO ES NECESARIAMENTE UNA TRAGEDIA

Abdala aclara su postura ante Mujica un aumento de \$4.000 para un jubilado que percibe \$18.000 no es necesariamente una tragedia

Tags

seguridad, marcelo, movimiento, popular, plebiscito, necesariamente, pronuncia, presidente, declaraciones, incremento, respuesta, jubilado

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Marcelo Abdala realizó un llamado urgente a "mantener" la seguridad social dentro del marco para el que fue diseñada*
- 4.2 *** *Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional*
- 3.9 *** *Mujica advierte que la aprobación del plebiscito sobre seguridad social generaría "un verdadero caos" en el país*
- 4.9 *** *Pablo Abdala respalda los allanamientos nocturnos: "Serán clave para que la Policía no se limite en su labor"*
- 4.3 *** *Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo"*
- 3.5 *** *Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala*
- 4.3 *** *Mujica: "Han aceptado sin protestar que algunos de los nuestros hayan hecho uso del Hospital Policial"*
- 4.5 *** *Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos*

3.9 * *Pablo Abdala, subsecretario de Interior, lanzó duras críticas al Fa por sus propuestas de seguridad, tildándolas de "inconsistentes y poco creíbles*

4.5 * *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024